

Comité de l'échelon local "Montbard / Semur-en-Auxois" (21)

La MSA présente à la 56ème édition de la Foire de Montbard

La traditionnelle Foire régionale de Montbard, évènement incontournable de la rentrée en Côte-d'Or, s'est déroulée du 1er au 4 septembre 2022, avec près de 35.000 visiteurs !

Fidèles à la tradition, les délégués de l'échelon local du secteur y tenaient un stand aux couleurs de la MSA Bourgogne. Lors de l'inauguration de la Foire, la délégation officielle a été accueillie par Jean-François Donadoni, Carole Roca et Bertrand Choublier, respectivement président et vices présidents de l'échelon local.

Tout au long de l'évènement, ils ont également reçu de nombreuses personnalités, parmi lesquelles, Laurence Porte, maire de Montbard et vice présidente du Conseil Départemental de Côte-d'Or et Stephen Loureiro, président de la Foire de Montbard. Ce fut l'occasion, pour les représentants de la MSA Bourgogne, d'échanger sur leurs missions d'élus MSA et de faire la promotion de leur régime de protection sociale.

Dynamisme et convivialité étaient au programme de ces 4 jours au sein de l'équipe de délégués dont l'implication a permis d'assurer une présence permanente sur le stand. Au-delà des informations données au public curieux, les délégués proposaient un quiz sur « La nutrition ». Plus d'une centaine de visiteurs ont joué le jeu. Des lots ont été remis à chacun pour leur participation et un tirage au sort final a permis à l'un d'entre eux de gagner un porte-documents MSA.

Sincères remerciements, pour cette nouvelle réussite, au Comité d'organisation de la Foire pour la mise à disposition d'un stand ayant permis la participation de la MSA Bourgogne et à l'ensemble des délégués, énergiques et motivés, présents lors de cette manifestation.

